

Cuba remercie le Canada de son don pour la vaccination contre le Covid-19

Image not found or type unknown

La Havane, 18 août, (RHC)- L'ICAP, l'Institut cubain d'Amitié avec les Peuples, a remercié ce mardi le Réseau canadien de solidarité avec Cuba pour le don d'un million 920 mille seringues destinées à soutenir la campagne de vaccination contre le Covid-19.

Lors de la cérémonie de réception de la cargaison dans cette capitale, la première vice-présidente de l'ICAP, Noemi Rabaza, a souligné que 20 organisations, des amis de la nation caribéenne, des syndicats et des Cubains vivant au Canada ont réussi à réunir plus de 130 000 dollars pour cette initiative.

«Tous ont dû faire face aux restrictions et aux obstacles imposés par la politique absurde de blocus économique, commercial et financier imposée par les États-Unis à Cuba, intensifiée en pleine pandémie de Covid-19», a-t-elle déclaré.

Des groupes de solidarité de pays comme l'Allemagne, l'Italie, le Mexique, le Panama et les États-Unis ont lancé des campagnes de collecte de fonds et d'achat de seringues, dans le but de contribuer au processus de vaccination sur l'île.

Cuba espère produire fin septembre le nombre de vaccins nécessaires pour l'immunisation de la totalité de la population mais les seringues font défaut, à cause entre autres de fortes restrictions découlant du blocus nord-américain.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/267360-cuba-remercie-le-canada-de-son-don-pour-la-vaccination-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba